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平成２７年８月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  平成２７年８月２６日（水） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １４時２０分 

          閉 会   １５時４１分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．会 議出席者    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議 事の内容 

 

１． 開会 

 

２．教育長報告について  

柴崎教育長   

� 児童生徒の各種スポーツ大会での活躍について 

� 全国学力学習状況調査について 

� 市立美術館 5 周年記念特別企画展について 

� 備前長船刀剣博物館第 10 回お守り刀展覧会について 

   

３．前回会議録の承認 

署名委員  淵本晴生委員  水野勝紀委員  

 

教 育 長 柴 崎 伸 次 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 水 野 勝 紀 

委 員 川 島 ゆ か 

委 員 片 山  工 

職 名 氏 名 

教 育 次 長 近 成 昌 行 

総 務 学 務 課 長 薮 井 慎 吾 

総務学務課参事 太 田 淳 一 

社 会 教 育 課 長 入 江 章 雅 

公 民 館 長 馬 場 昌 一 

邑久学校給食調理場所長 寺 田 二 三 夫 

総務学務課課長補佐 井 上 二 三 代 

総務学務課主事 藤 原 将 也 
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４．議事     

柴崎教育長  議事進行 

 

柴崎教育長  第 39 号議案と第 44 号議案については人事案件、42 号議案については個

人情報が含まれるということで非公開とし、この 3議案については最後に

審議いただくこととしたいが、ご異議ないか。 

全委員     ＜異議なし＞ 

 

第 40 号議案  平成 26 年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評価報告書

について（継続） 

 薮井課長   （資料を基に説明） 

 水野委員    堤教授が Twitter の導入を検討とあるが、検討されるのか。 

 柴崎教育長   検討しないといけないが、それに係る職員のパワーが並大抵ではない

ので、それをどうするかという問題を先にかたづけないと難しい。公的

機関であるがゆえに表現に問題があった時に、すぐ削除できる体制が必

要である。 

 川島委員    津山市とか、備前市の教育委員会は Facebook で発信されていて、子

育て情報、業務情報、図書館情報とかは、子育て世代のお母さんにとっ

ては見やすいツールだと思う。  

 柴崎教育長   市のホームページの再構築をやろうとしている段階なので、市全体と

して、なかなかそこまでパワーがいかないというのが事実である。 

川島委員    公的機関なので難しいと思うが、発信しても見てもらわなければ意味

がないので、見つけてもらいやすい発信力を高めないといけないと思う。 

 柴崎教育長   若い人は、ホームページを見るという習慣がないと言われている。

Facebook や Twitter から、こういうのがあるということでホームページ

に入ってくる。順番が違うので発信したことにはならないというイメー

ジを持たれている。 

 近成次長    確かにこういうことを活用して情報発信したら、成果がもっと表へ出

ていくと思うが、それをやろうとした場合に人間、パワー、費用、それ

を取るか学校の修繕等をとるか、全体バランスの中でこれをやるかどう

かは検討はさせていただく。 

 片山委員    Twitter にその都度対応するというのは、ものすごい労力だと思うし、

今の体制でそこまでするのは無理だと思うので、様子を見たほうが良い

と思う。 

 柴崎教育長   ほかに質疑がなければ、議会に報告させていただいて良いか。 

全委員      ＜承認＞ 
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第 41 号議案  平成 27 年度 8月補正予算案について 

 薮井課長   （資料を基に説明） 

 入江課長   （資料を基に説明） 

 馬場館長   （資料を基に説明） 

 寺田所長   （資料を基に説明） 

 淵本委員    図書館管理システムネットワークというのが小学校管理運営事業で

上がっているが、これは小学校だけのネットワークか。 

 薮井課長    中学校もこの費用の中で一緒にやる計画である。 

 淵本委員    小中がネットワークで結ばれるということか。 

 薮井課長    それと新たに新しい図書館ともつながっていく予定である。 

 柴崎教育長   ほかに質疑がなければ、第 41 号議案について承認いただけるか。 

全委員      ＜承認＞ 

 

第 43 号議案  瀬戸内市立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱及び募集要領の制定につ

いて 

 入江課長   （資料を基に説明） 

 水野委員   いくらぐらいか。 

 柴崎教育長  これはお金をいただくのではなく、雑誌を購入していただいて、その本

の納入場所を図書館にしてもらうということである。 

 入江課長   図書館でリストを作成し、その中から選んでいただき、納入していただ

くということである。 

 近成次長   財政的にここまで手が回らないし、予算要求してもつかないのが実態で

あるため、この制度を利用して少しでも多くの人に見ていただけるように

したいと考えている。 

 柴崎教育長  図書館がいろんな所への声かけを検討しており、今のところ２者ほどが

検討いただいているようである。 

 片山委員   広告主については、何ら規制はかからないのか。 

 柴崎教育長  ホームページ上のバナーの広告があるが、それにかなり厳しく条件を書

くので、それと同じようにせざるをえないと思う。 

 片山委員   雑誌を提供するだけでなく、企業名とチラシが入るということか。 

 入江課長   基本的には、カバーに広告を出すということである。細かいことについ

ては、他の自治体等の状況を参考にしながら、検討させていただく。 

 柴崎教育長   ほかに質疑がなければ、第 43 号議案について承認いただけるか。 

全委員      ＜承認＞ 

 柴崎教育長  非公開審議を開始することを宣する。 

 

第 39 号議案  臨時職員の採用について 
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第 42 号議案  準要保護児童生徒の認定について 

第 44 号議案  人事案件について 

 

＜ 非公開 ＞ 

  

柴崎教育長  非公開審議を終了することを宣する。 

 

５．その他 

 (1) 9 月教育委員会議の日程調整について 

 

６．閉会   （15 時 41 分閉会） 


